## Stadtrallye geplant

**Münster:** Handels- und Gewerbeverein bereitet 2016 Erlebnisveranstaltung vor

(if) – Der Handels- und Gewerbeverein (HGV) Münster hat wieder einige Aktivitäten vor, um den Stadtbezirk weiter zu beleben. So berichtete Stefan Sendelbach bei der Mitgliederversammlung von den Plänen einer Stadtrallye im kommenden Jahr.

"Frank Oschatz von den 'Aktiven Stuttgartern' teilte in einem ersten Part bei der Mitgliederversammlung des HGV Stuttgart-Münster im Schützenhaus den Mitgliedern in einem sehr interessanten Vortrag mit, wie sie ihr Unternehmen ohne Mehrkosten auf google präsenter machen, um leichter gefunden zu werden", so HGV-Vostandsmitglied Patrick Hanauer.

Auch die Neumitglieder der letzten Monate stellten sich kurz vor, darunter der neue Pächter des Schützenhaus Tell, die Pächterin des Gartenstübles und der Pflegeheimleiter des Pflegeheimes Stuttgart-Münster.

Ein kurzer Rückblick zog der HGV-Vorsitzende Andreas Reiter auf die letzten Monate mit dem Kinderfest am Dreieckle, den Besuch des Umweltministers Untersteller, dem 30-jährigen Jubiläum der Allianz- Agentur Reiter und Hofer und dem traditionellen Wasentreff im Weinzelt Zaiß auf dem Cannstatter Wasen.

"Gespannt blickt nun der HGV auf die bevorstehenden Monate", so Hanauer. Als nächstes steht der Weihnachtsmarkt an. Am 28. November wird der HGV wieder mit einem Stand auf dem jährlich stattfindenden Weihnachtsmarkt vertreten sein und dort auch wieder die beliebten Münsterherzen "Ein Herz für Kinder" zugunsten einer Aktion für Kinder, verkaufen, kün-

digt Hanauer an. Der Markt findet von 11 bis 19 Uhr auf dem Schulhof der Elise-von-König-Schule statt. Alljährlich richtet die ARGE Münster den Weihnachtsmarkt aus. Eröffnung ist wie immer um 11 Uhr durch Bezirksvorsteherin Renate Polinski.

Auf für das kommende Jahr hat der HGV schon Pläne geschmiedet: So soll es 2016 eine besondere Veranstaltung geben, die unter dem Motto "Stadtrallye Münster – der HGV bewegt" stehen wird. Diese wird am 5. Juni 2016 veranstaltet. "Es wird eine bunte Mischung aus klassischer Leistungsschau, Tag der offenen Tür mit verkaufsoffenem Sonntag und Erlebnisveranstaltung sein", so Hanauer. Ziel solle sein, die Bevölkerung noch mehr auf die Mitgliedsfirmen und das große Leistungsspektrum der Münsterer Firmen aufmerksam zu machen. Beginnen wird die Stadtrallye um 11 Uhr im Bürgersaal Münster, indem es neben einem Frühschoppen mit Weißwurstfrühstück auch musikalische Unterhaltung gibt.

Um 13 Uhr beginnt dann die "Stadtrallye", bei der sich die mitmachenden Firmen mit einem Stand oder einem "Tag der offenen Tür" in den eigenen Räumlichkeiten präsentieren können. Um an die zahlreichen Standorte zu kommen, werden verschiedene Fortbewegungsmittel angeboten, darunter Kutschfahrten, einen Oldtimerbus sowie Carsharing. Auch für die Kinder wird wieder eine kleine Attraktion geboten. Mit einer großen Abschlussparty endet die Veranstaltung schließlich um 18 Uhr im Bürgergen!

gersaal.
Zufrieden zeigte sich der HGV,
dass der Bonus-Markt in Münster
auch weiterhin Postdienste anbieten wird, die Schließung der Filiale
der Volksbank Stuttgart werde hingegen ausdrücklich bedauert, so

Hanauer.



Bei der Mitgliederversammlung des HGV Münster blickte der Vorsitzende auch auf das Dreiecksplätzle, auf dem ein Kinderfest stattfand. Archivfoto: ede